



Coesfeld, im August 2022

Sehr geehrte Eltern,

die Sommerferien neigen sich dem Ende und wir hoffen, dass Sie und Ihre Kinder die schulfreie Zeit genießen und Erholung finden konnten.

Zu Beginn des Schuljahres möchten wir Sie vorab über einige Änderungen informieren und laden gleichzeitig zu den Klassenpflegschaftsabenden ein. Die Einladungen mit dem entsprechenden Termin erhalten Sie durch Ihre Kinder.

Wir wachsen stetig, nicht nur, was die Schülerschaft angeht, im Kollegium freuen wir uns über Verstärkung durch fünf Kollegen. Neu im Kollegium sind:

Frau Krolinski (E, EK), Frau Mohr (D, TX), Frau Ossowski (D, SW, KU), Frau Moutee (E, F) Herr Klaus (D, SP) und Herr Roring (M, SW, IF).

#### **Unterrichtsbeginn:**

Wir starten am Mittwoch, 10.08.22, wie gewohnt um 7:55 Uhr – die neuen Klassenleitungen und Räume werden über den Monitor im Foyer bekanntgegeben.

Um 10 Uhr begrüßen wir die neuen Fünftklässler in der Aula mit einem kleinen Rahmenprogramm.

Ihr erster Unterrichtstag endet um 12:20 Uhr

Am ersten Schultag werden alle Schülerinnen und Schüler die Möglichkeit für einen Coronatest in der Schule erhalten.

Sicherlich haben Sie den Medien entnommen, dass wir eine neue Schulministerin haben. Wir freuen uns und sehen der Zusammenarbeit mit Zuversicht entgegen.

Die in diesem Zusammenhang aktualisierten **Corona-Regelungen** betonen weiterhin die Einhaltung der Abstände sowie das regelmäßige Händewaschen und Lüften. Wir empfehlen das Tragen einer geeigneten Maske (Typ IIR oder FFP2).

Bis zu fünf Tests pro Person und Monat können für die selbständige Testung mit nach Hause genommen werden - in der Schule wird nicht mehr regelmäßig, sondern anlassbezogen getestet. Das Freitesten nach einer Corona-Infektion ist weiter nach fünf Tagen möglich, die Quarantäne endet ansonsten nach zehn Tagen. Bitte denken Sie weiterhin daran, Ihre Kinder nicht mit Erkältungssymptomen zur Schule zu schicken.

Auf der Homepage haben wir den Brief der Ministerin an Sie veröffentlicht und auch einen Link zum aktuellen „Handlungskonzept Corona“ des Ministeriums.

Wir wünschen allen am Schulleben Beteiligten einen guten Start ins neue Schuljahr!

Herzlichst

Das Schulleitungsteam